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点   鐘   会  長    行木英夫 

ソ ン グ   「君が代」 

        「奉仕の理想」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶   会 長    行木英夫 

幹 事 報 告   幹 事    小川佐内 

プログラム    

 本日のお客様 

  千葉県立東金特別支援学校 

庄司由紀子様 

第一例会につき 結婚・誕生祝い 

各委員会報告 

卓話（庄司由紀子様） 

 

 

 

 

「誕生祝」  小林定雄会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「会員結婚記念祝」 

川島宭会員 高田一行会員 渡辺晃会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

「奥様誕生祝」  小野田行伸夫人三月様 

         小川佐内夫人清美様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会報告（平成 27 年 3 月 5 日） 

平成 27年 3月 5日発行 NO.2122 第 2250例会  会長 行木 英夫   幹事 小川 佐内   会報委員長 小杉 秀文 

昭和 41 年 10 月 6 日設立 ／ 昭和 41 年 11 月 21 日承認 

例会日時 毎週木曜 12:30 点鐘 

（最終例会 18:30 点鐘） 

例会場 中国ダイニング富士屋 

 

事 務 局 

〒289-1732 千葉県山武郡横芝光町横芝 1519-6 

TEL 0479-80-1177 FAX 80-1178 

第 2790 地区ガバナー 宇佐見透 第 6 分区ガバナー補佐 諏訪武士 

 

URL http://www.narita-airport-m-rc.jp 

e-mail info@narita-airport-m-rc.jp 

小林会員 / 行木会長 

内田会員 / 行木会長 / 伊藤会長エレクト 

渡辺(晃)会員 / 行木会長 / 川島会員 



会長挨拶  理事会報告 

「仮委嘱状の伝達」 

 土屋俊夫会員が 2015-16年度第 2790地区 

第６分区のガバナー補佐に仮委嘱されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「乾杯のご発声」   

  第 39代会長 

  向後雅生会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。庄司様、本日はようこそお越

し頂きました。庄司様におかれましては、お忙しい

中ありがとうございます。この後、卓話よろしくお

願い致します。本日は最初に良いお知らせで、森川

忠様のクラブ入会が本日理事会にて承認されまし

た。又、今日はもう 1人の入会予定者を紹介させて

頂きます。前回の例会にオブザーバーとして参加い

ただきました、東城英知様です。本日、皆様に候補

者の通知を致しますのでよろしくお願い致します。

先月 21・22日の地区大会、大勢の会員の皆様に参

加いただき有り難う御座いました。鈴木宗男様の基

調講演はいかがでしたか。元国会議員の講演は、素

晴らしく的を得た話、ＣＩＡ陰謀説には驚きました

が、最後の落としどころ「家族・友達の支えが有っ

ての鈴木宗男」これが皆さんの共感をよぶ秘訣であ

り、私たちにとっても大変大切な事ではないかと感

じた次第であります。さて、今月１日～３日の沖縄

親睦旅行。今回は例年と違い、旅行会社にはホテル

だけお願いし、親睦委員が中心になり参加者と話し

合い。レンタカ－を利用し、観光の中にゴルフを組

み入れた組と、観光の中に研修・視察を組み入れた

組と、二手に分かれて行動いたしました。ゴルフ組

は日本プロゴルフ選手権大会などの開催される本

格的なチャンピオンコースであります「喜瀬カント

リークラブ」でプレイし、天気にも恵まれ皆さん大

変満足したかと思います。研修・視察組は、那覇航

空自衛隊での２時間研修と隊員と同じ昼食を食し

てまいりました。そして基地予定地の辺野古視察。

レンタカ-をフルに使い一般の観光では体験できな

い充実した観光をして参りました。お陰様で大変有

意義な親睦旅行が出来ましたことを報告させて頂

きます。 

 

 

 

 

第 9回定例理事会 

日時：平成 27年 3月 5（木） 11：00 

場所：成田空港南ＲＣ事務所 

 

議題 

第１号議案．２月度会計 承認の件 

 承認されました。 

第２号議案．ロータリーデーについて 

3/10放流式  13:00現地集合 

移動例会  15:30 ｼｰﾌﾞﾘｰｽﾞにて 

第３号議案．新入会員について 

 森川忠氏 3月より入会 

 東城英知氏 入会の件 承認されました 

第 4号議案．その他 

 ・50周年用 個人の写真撮影 4月から 

 ・3月 26日移動例会  

東金 菅原工芸硝子㈱にて 

 

土屋会員 / 行木会長 



幹事報告 

委員会報告 

外部卓話 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

母が入院致しておりましてお見舞金を頂きました。

ありがとうございます。 

①例会変更のお知らせ（回覧） 

・八日市場ＲＣ ・大網ＲＣ ・茂原中央ＲＣ 

・小見川ＲＣ ・東金ＲＣ 

②会報受領クラブ（回覧） 

・八日市場ＲＣ ・小見川ＲＣ 

③ガバナー事務所より地区大会のお礼状が届いて

おります。 

④ローターアクト年次大会のご案内が届いており

ます。 

⑤3月ロータリーレート 1ドル＝118円です。 

⑥八匝少年少女発明クラブより修了式（2/22）の報

告が届いております。 

⑤お知らせ 

○3/10（火）ロータリーデー（サケ稚魚の放流式）

と移動例会について 

  13：00 横芝光クリーンパーク集合 

  15：30点鐘 移動例会（蓮沼シーブリーズ） 

 

 

 

 

◇社会奉仕委員会  

 

 

 

 

 

 

 

委員長  前川 成吉 

こんにちは。只今、会長幹事よりご報告がありまし

た 3月 10日のサケの放流式について、ロータリー

デーとして、放流式の後、移動例会もありますので

全員参加でお願い致します。出欠の連絡はなるべく

はやくお願い致します。また、放流式は 13：30か

らですが、旗を立てるなど準備等がございますので

13：00までにお集まり願います。詳細につきまし

ては、本日、事務局よりＦＡＸにてお知らせいたし

ます。 

 

 

 

 

  「障害者雇用について」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

千葉県立東金特別支援学校 

千葉県特別支援学校就労支援ﾈｯﾄﾜｰｸ連絡会

就労支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ   庄司 由紀子様 

 

よろしくお願い致します。このような機会を与えて

頂きまして本当にありがとうございます。正直とて

も緊張しております。資料は学校にも出させて頂く

のでたくさん用意させて頂きましたが読んでいた

だけたらと思います。お話しはそれに付随させて頂

くようなかたちでさせて頂けたらと思います。 

まず、私は生まれも育ちも東金です。地元の高校を

卒業して大学で障害者教育に携わり、それからずっ

と知的障害の教育をやってきてますので、20数年

間知的障害の子とかかわっています。東金特別支援

学校は東金市の北の方にあります。３市（東金市・

山武市・大網白里市）３町（横芝光町・九十九里町・

芝山町）が学区で皆さんスクールバスに乗って通っ

てきています。本校は小・中・高生合わせて約 170

名います。全部知的障害児です。私はその中で就労

支援コーディネーターという仕事をしております。 

 

１.千葉県の特別支援学校の現状について 

今、千葉県の子供が減っているといわれていますが

知的の学校の数だけはとても増えています。親御さ



んが高校を出て就職させたいということで来てい

る方もいます。就労についてはそこそこの成果があ

りますので、生徒の数も増えてきている現状です。

来年４月から大網白里特別支援学校が開講し茂

原・白子・大網白里・九十九里、東金校は横芝光・

山武・東金・芝山と学区が変わります。とにかく数

が増えており、うちの学区では小学生が 20人、中

学生 40人、高校生 90人と逆ピラミットの形になっ

ています。特に増えているのが高校生です。その中

で就労を希望する方が増えているということで千

葉県は千葉県特別支援学校就労支援ネットワーク

連絡会を作り、正教員の指導で就職をたくさんさせ

なさいということで、私のようなコーディネーター

が千葉県内で 23校 26名指名されており、各企業様

に連絡を取らせて頂き、就職に向けていろいろなこ

とをしている現状です。 

 

２.知的障害について 

皆さん、知的障害というとどのようなイメージをお

もちでしょうか？ 中には知的の方が就職なんて

と思っている方もいらっしゃるかと思います。 

実際は、かなり知的には遅れていますが、どこが普

通の高校生と違うの？ という方もいっぱいいら

っしゃいます。携帯の操作もでき私も教わったり致

しますし、運転免許を取る方もいらっしゃいます。

障害の重いおむつをしている方から軽い運転免許

を取る方までが一緒にお勉強しているのが現状で

す。でも、レベルの高いと言われている方でも何ら

かの支援が必要で、その方の特性を伝えるというこ

とが大切です。うちの学校に入るには知的障害を証

明する療育手帳を持っていないと入れません。 

 

知的障害の特性①抽象的なことに対する理解が弱

い②読み書きや言葉の理解、計算能力に制限③作業

手順を覚えたり、課題の処理に時間がかかったりす

る④一度に複数の指示を出されると指示が抜ける

事がある⑤空間的な理解・判断が苦手である⑥段取

りや手順を考えたり、工夫したりすることが難しい

⑦同じことを場面を変えて応用することが難しい

⑧過去の経験や知識を組み立てて推理したり、問題

解決を考えたりすることが難しい⑨同じ失敗を繰

り返すことがある⑩周りの状況に気付きにくく、周

囲に配慮することが難しい 

 

３.障害者雇用率制度ついて 

４.障害者雇用納付金制度について 

５.障害者雇用を進める「５つのステップ」 

 １理解する 

①障害者の様子を知る 

・障害者就労促進事業所 みんなの家（旭市） 

・東金特別支援学校（東金市） 

・大網白里特別支援学校（大網白里市） 

・地域活動生活支援ｾﾝﾀｰ たんぽぽ(横芝光町) 

 ②社内への理解を深める 

 ２職務を選ぶ・作り出す 

  ①できる事を探す 

  ・支援機関に相談 

  ・部署、職務、職種の選定 

  ②作業の切り出し 

  ・職務を作る 

 ３体制を整える 

 ４募集・採用 

 ５職場定着を図る 

 

<職場体験実習のお願い> 

・できれば、職場の見学を 

・学校の教育活動の一環 

・依頼書・契約書・評価表のお願い 

・労働者ではないので、労災の適用にはならない 

・保険等は、個人の保険に加入 

・基本的に高等部 2～3年生、1名 

 

実習生は 

・通勤は１人でできます 

・身の回りのこと（食事・排泄・着替え等）は１人 

でできます 

・危険をある程度予測するなど、安全に対する意識 

があります 

・仕事を理解するまでに時間がかかりますが、慣れ 

てくると相応のペースになります 

・具体的にわかりやすい言葉で、手本を示したりす 

ることで、仕事の内容を理解できます 

・簡単な仕事でも根気よく続けられます 

・一度に複数のことを支持されると混乱します 

・臨機応変な対応や気を利かせた行動をとること 

 が苦手です 

 

是非、東金特別支援学校の様子を見に来て下さい。

きっとイメージが変わります。ご連絡を頂けました

らご案内いたします。 



ニコニコボックス  

 

川島宭君 

  …３月５日結婚 58 年目の記念日を無事に迎え 

る事が出来ました 

渡辺晃君 

…結婚記念祝いありがとうございます 

青柳誠君・向後雅生君・内田裕雄君・石田喜一君 

前川成吉君・古西弘和君・行木英夫君 

  …沖縄旅行盛大に楽しくできました 

土屋俊夫君・市原豊彦君・安藤卓造君・花澤昇一君 

  …庄司先生卓話ありがとうございました 

小林定雄君 

  …誕生祝いありがとうございました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

伊藤元雄君 

…娘が無事看護学校を卒業しました 

小川佐内君・小野田行伸君 

  …奥様誕生祝いありがとうございました 

鈴木匡哉君 

  …本日遅刻してすみません 

 

         本日計   29,000円 

         累 計  705,050円  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 

3月 5日 35 27 

 

出席率に
用いる数 ％ 

31 87.10 

出席報告 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


